Reunión de la Comisión Permanente



Extracto de los Acuerdos adoptados

Sesión 16-XI-56

Aprobación de la minuta

del acta anterior.

Aprobación de la relación de cuentas y facturas de la semana, por un total de 37.119 45 Ptas.

A continuación y con aceptación de la propuesta de la Comisión M. I. de Fomento, se acuerda conceder permiso para obras a los Sres.:

Doña Rosa Contijoch para modificar aberturas en fachada de su casa de la Calle Cruz, núm. 18;

Don Amador Sánchez Martínez, para ampliar su vivienda de la Calle Carretera de Gerona núm. 70; y a

Don Narciso Puig Vidal, para adicionar un piso-vivienda al inmueble de su propiedad de Calle Travesía de Cels sn.

El enterado del agradecimiento de D. Javier Pascual de Zulueta por el acuerdo adoptado en 5 de octubre pa-

Dar publicidad a las Normas para constituir el Censo Local de Inválidos Civiles y del Trabajo.

Abrir concurso para cubrir la Plaza vacante de Capataz de la Brigada.

Autorizar el derribo de la casa núm. 36 de la calle de San Juan.

Pasar al Sr. Director de la Agrupación Romea, el escrito sobre el Proyectado Homenaje a J. M. Arnau.

El enterado de la felicitación al Sr. Alcalde y Corporación, extensiva al Sr. Secretario e Interventor municipales por el cuidado, celo y diligencia en la confección y presentación del Presupuesto municipal ordinario de 1957.

Resolver la consulta del Sr. Arquitecto municipal sobre interpretación de las Ordenanzas sobre edificación, cuando las obras afecten a edificios sujetos a nueva alineación oficial, en el sentido de que deben ponerse en línea, oficial, y condiciones que para ello han de tenerse en cuen ta, calificando cuando son de refuerzo o debilitación del inmueble afectado.

SESION 23 - XI - 56

Extracto de los Acuerdos adoptados

Aprobación de la minuta del acta anterior.

Aprobación de la relación de cuentas y facturas de la

semana por un total de 22.493'75 Ptas.

A continuación se acuerda el enterado del escrito enviado por la Gerencia de la entidad industrial «Vancells & Cía», agradeciendo los servicios prestados por el personal municipal con motivo del incendio que se registró en la fábrica de dicha casa industrial; el de la carta de una fábrica de muebles de Yecla anunciando el envío de material escolar cedido por el Ministerio de Educación Nacional para este Grupo Escolar y del oficio de la Regiduría de la Sección femenina provincial de F.E.T. y de las J.O.N.S. en que preguntan cual es el número de moreras suministradas y su estado.

Dada cuenta de la invitación cursada por el Sr. Alcalde de Santa Cristina de Aro para que se asista al Acto de la solemne Bendición e Inauguración de las Escuelas Nacionales que con asistencia de las primeras Autoridades provinciales tendrá lugar el próximo domingo, por unanimidad se acuerda que asista el Sr. Alcalde en representación de este Municipio.

En resolución de la instancia de Doña Marina Carbó Sardó, que solicitaba permiso de obras para transformar una ventana en puerta en su casa de la Calle Mayor núm.

ETARI

La compañía de Tomás Carrasco ha finalizado su estancia en nuestra ciudad

– Con la función de las 10'30 de la noche del domingo pasado día 2 de diciembre, la Compañía de Comedias y Dramas de Tomás Carrasco ha puesto fin a sus actuaciones sobre el tablado del Teatro Portátil «Cortés» en el cual el día 6 de octubre y en función de noche, se

43, a la vista del Dictamen de la Comisión M. I de Fomento y haciendo aplicación del acuerdo adoptado en sesión del día 16 del corriente mes, por unanimidad se acuerda desestimarla, por estar la fachada de dicha casa suieta a la obligación de retroceder hasta la línea oficial establecida en el Plano general de la ciudad.

Tomar nota de la oposición de Dña. Mª Dolores Casajús Llobet al provecto de de limitación de la zona maritimo-terrestre en el paraje Port-Salvi.

Dejar sobre la mesa la solicitud de D. Juan Soler Colomer, pidiendo la plaza de Encargada de los Lavaderos públicos para su esposa Dña. C. Batllori.

Autorizar a Dña. Saturnina Maestro para instalar tres anuncios luminosos, en Calle Santo Domingo 19.

Aprobar certificación obra hecha, Pavimentación Paseo Mar, por 195.769'75.

Aprobar moción propuesta de la Comisión M I. de Gobernación sobre cúmplimiento de los deberes que le impone el cargo, a los componentes del Cuerpo de la Policía municipal, denunciando infracciones de Ordenanzas y Bandos, cursando denuncias y poniendo celo, cuidado y actividad en su misión, cursando una advertencia a cada uno de ellos, con nota en el expediente personal, de que se exigirán responsabilidades a los que incumplan lo ordenado.

presentó al público guixolense con la comedia de A. Torrado «Un caradura».

En los 58 días que ha durado su estancia, han puesto en escena unas cuarenta obras, de las cuales han dado en su mayoría dos funciones y de otras cuatro y hasta seis, entre diferentes días. El total de funciones sobrepasa las 110, contando entre ellas 11 de infantiles.

El público ha venido asistiendo en buen número a todas las representaciones, incluso en los días de mucho frio.

En esta pasada semana, última de su estancia, han puesto las siguientes obras: Lunes día 26: «El Cura de Aldea»; martes, 27 «Morena Claran; jueves, viernes y sábado, sin funciones por el frio y fuerte tramontana reinantes.

Domingo, 2 diciembre, en función matinal de despedida: «El Pequeño Kim de la India» y «Morena Clara» en las tres otras funciones últimas de su estancia, dos de tarde y una de noche.

Como nota simpática debemos reseñar que los beneficios obtenidos en la 1ª Función de tarde, han sido entregados para la «Campaña de Navidad y Reves»

Su nuevo punto de emplazamiento es Castellón de la Plana, donde, de no surgir retrasos en el transporte, piensan actuar ya el próximo sábado Festividad de la Purísima Concepción.

Velada teatral en el C. P. G. poniendo «Luz de Gas»

- Por la Agrupación Artística del Casal Popular de Palafrugell, fué presentada en las tablas del Centro Parroquial, esta conocida obra de Patrich Hamilton, dando una buena representación.